



中込 眞澄
なかごまきみ
ぶらむニュース編集長
著書に「トゥエンティ・イヤーズ」
(発売・丸善)
(株) 青梅不動産会 会長

小学生の息子さんを含む家族、友人、亡くなったご主人、皆から「さっちゃん」と呼ばれているのだという。話し言葉が美しく無駄がない。聞いたことをそのまま書けば文章になってしまう。話すことが職業とはいえない見事だ。さっちゃんは終始、自然体で気負いをまるで感じさせない。すると、こちらよりラックスする。「相手の心を開かせる」これがインタビュウの極意なのかと感心した。

声の大きさと度胸で初司会

ますみ どんなきっかけで、アナウンサーに？

智美 私は東海大学菅生高校の一期生でしたが、3年生の時にやっと全学年が揃い、吹奏楽部が一回目の定期演奏会を開くことになって、誰か司会が必要だとなり「声の大きいし度胸がありそうだから、さっちゃん、やってみよう」と頼まれ「私にできるならいいよ」、これが最初です。そしていきなり福生の市民会館大ホールで司会をしました(笑)

ますみ それは、かなりの度胸ですね(笑)ご自分の部活は何を？



智美 入学してすぐ、間違えて柔道部の部室に入ってしまった、無理やり入部させられ(笑)でも、柔道部は1年で廃部になって、その後、自分で『ミュージック・クラブ』を作りました。

ますみ どんなことをする部ですか？

智美 好きな映画音楽を歌ったり、文化祭などで演劇をしたり、自由に(笑)

ますみ その舞台度胸が認められたのですね(笑)初司会はいかがでした？

智美 できてしまったのです(笑)吹奏楽部の顧問は若い先生で私達3年生とは7歳しか違いません。演奏会には先生の友人もたくさん手伝いに来ていて、『この子、使えるじゃん』ということになり、その後、あちこちの吹奏楽演奏会での司会を頼まれました。

ますみ 高校卒業後の進路は？

智美 当時、父が相場で失敗して借金を抱えていたので、お金のからない都立立川高等保育専門学院に行きました。

ますみ まあ、はじめは保育士を目指していたのですか。

智美 はい、でも司会の仕事を多く頼まれるようになり、もしかしたら、保育士より司会の仕事の方が合っているのかも知れないと考えて学校はやめました。

皇太子殿下ご臨席の会は極秘に準備

ますみ 2013年全国育樹祭、懇親会の司会をされたそうですね。

智美 天皇、皇后両陛下がお手植えされるのが「植樹祭」、それを皇太子殿下がお手入れなさる『育樹祭』が昨年11月に埼玉県熊谷市で開催されましたが、前夜祭として皇太子殿下御臨席の懇親会があり、その司会を仰せつかりました。

ますみ とても名誉なことですね。でも、気苦労も多いことでしょうか。

智美 埼玉県からの了解のあと、宮内庁から了承されて、初めて正式に依頼されて、I・Dカードが発行されます。

ますみ リハーサルはあるのですか？

智美 懇親会の司会については家族にも友人にも他言は禁じられていました。リハーサルなどは殆どなく、当日のスケジュールについて何も知らされないまま、指定された場所で待機してました。

ますみ 緊張ですね。

智美 いえ、緊張することなく、お蔭様で間違えることも嘔むこともありませんでした。

ますみ さすが『度胸のさっちゃん』ですね(笑)皇太子殿下はどんな方でした？

智美 やはりオーラが違いますね。

クラブ顧問との出会い

ますみ 本格的な勉強はしていないのに司会ができるなんて、何かいい影響を受ける機会がありましたか？

智美 ミュージック・クラブを作るにあたって顧問をお願いした先生は偶然、声楽界で有名な方でした。こっちは軽い気持ちで頼んだのに、別に音大に行くわけではないのに、呼吸法や発声法をしっかり教えていただきました。

ますみ そんなことを教わったのですか。

智美 司会をするとき、ニュース原稿を読むとき、選挙のウグイス嬢をするとき、発声も使う筋肉もみな違うのです。同じ司会でも会場の広さでまた違います。

ますみ それはいい勉強になりましたね。柔道部が廃部にならなかつたら、アナウンサーはしていなかったかも知れませんね(笑)

智美 はい。寺澤先生に出会えたことにとっても感謝しています。

身銭を切つて学ぶ

ますみ 学校をやめてからは、どんなことを？

智美 本格的にこの仕事で生きていこうと思ったとき、自分は何も学んでいなかったことに気が付きました。それまでは親が月謝を払ってくれていたわけだけれど、これからは身銭を切つて学ぼう

終始、にこやかで穏やかでいらつしやいます。その日表彰された80歳代の男性が車椅子から立ち上がり様子ながら、涙を流していたことが印象的でした。



育樹祭・懇親会での司会

天然石の仕事にシフトチェンジ

ますみ 今後の抱負を教えてください。

智美 天然石に興味をもち、現在、友人とパワー・ストーンをデザインして販売しています。アナウンサーはライフ・ワークとして続け、子供や高齢者への本の読み聞かせなどをしていきながら、仕事は天然石のデザインの方にシフト・チェンジさせたいと思っています。

ますみ 司会はさらに円熟度を増すだろうと楽しみにしていたのに困ります(笑)石も司会も磨かれて輝くことを願っています。



フリー・アナウンサー
大久保 智美さん

1967年(昭和42年)青梅市に生まれる
東海大学菅生高等学校第1期生
高校在学中に演奏会の司会を担当したことがきっかけで様々な演奏会の司会を依頼される。高校卒業後はプロダクションに所属し、イベントや舞台の司会、ナレーター、CATV局の番組に携わる。現在、フリーアナウンサーとして、飯能・日高テレビの番組を担当している。番組は川越、所沢、狭山、入間の各局でも放送されている。
天然石工房 紗珠~sajyu 代表 レイキ・ティーチャー
青梅市日向和田在住

澤乃井
SINCE1702

山むらさきに
水きよらかに
<http://www.sawanoi-sake.com/>

清流ガーデン
澤乃井園
0428-78-8210

自家製豆腐会席
まごど屋
0428-78-9523

とうふ遊び
豆らく
0428-78-8223

御嶽溪谷のお食事処
いもじとや
0428-78-7230

プライバシーと安心を両立させた、くつろぎの空間。
利用者様が描く理想のデイサービスが、ここから始まります。

「まごころハウスの理念は、ご利用者様それぞれの尊厳と自立を第一に考え、もうひとつの我が家として“幸せにあふれた居場所”を提供すること。ご利用者様の方々に、幸せな日々を送って頂くために、充実の施設をご用意いたしました。また、ご家族の方のご期待にもお応えできるサービスを心掛けています。

まごころハウス
デイサービスセンター

〒198-0032 東京都青梅市野上町4-2-16 ホームページ <http://magocorokai.co.jp/>
TEL 0428-78-3937 FAX 0428-78-3938 メール magocoro-house@magocorokai.co.jp

年中無休 日曜日 / 祝日と年末年始も営業しております

テレビインターネットも電話も
ケーブル1本でつながる安心

INTERNET TV TELEPHONE

TCN 多摩ケーブルネットワーク(株)
青梅市新町7-4-3 HP www.t-net.ne.jp
年中無休 TEL 0428-32-1351

所長税理士 小澤英喜

まずは
相続税の試算から始めましょう

現状の財産は、どの程度の税金がかかるかご存知ですか？
お気軽にご相談下さい。

TKCコンピュータ会計
小澤会計事務所
青梅市師岡町2-36-1
tel. 0428-22-7882